

Forums pour les consommateurs

Cure de désintox

Par Profil supprimé Posté le 27/11/2014 à 10h19

Bonjour, mon copain est aller a l'hopital pour ce faire des points sur un coupure importante a la main. Après sa les médecins lui on fait faire une prise de sang pour un dépistage et il a était positif au drogue dure, combien de temps dure une cure de désintoxication dans ce cadre la ? Risque t-il de la prison a long ou court termes ? Merci de donner une réponse le plus rapidement possible.

1 réponse

Profil supprimé - 28/11/2014 à 10h17

Bonjour,

Dans quel cadre votre copain s'est-il fait cette coupure ? Pour quelle raison les médecins ont-ils fait ce test de dépistage des stupéfiants ? Pouvez-vous nous en dire plus ?

Ce n'est pas parce qu'on a dépisté de la drogue chez votre copain qu'il va forcément faire une cure de désintoxication. D'abord, arrêter une drogue dépend du désir d'arrêter de la personne qui en prend. Est-ce son cas ? Veut-il arrêter ? Ensuite, la désintoxication est variable en fonction de la drogue prise. Ce n'est d'ailleurs pas toujours la meilleure solution. Quelle drogue prend-t-il au juste ?

Merci pour vos réponses, pour que nous puissions vous en dire un peu plus.

Cordialement,

le modérateur.